

AUX MISSIONNAIRES DU NORD-OUEST.

MES CHERS CONFRÈRES,

En commençant aujourd'hui l'impression de ce Cours d'Instructions, en langue Crise, mon principal but et ma première intention sont de vous faciliter la prédication de la parole de Dieu, auprès de nos populations Métisses et Crises. Une longue expérience de plusieurs années m'a fait comprendre que, dans nos Missions naissantes, où une foule d'occupations absorbent tout notre temps, il reste ordinairement peu de loisir au Missionnaire, pour préparer ses sermons ou ses catéchismes. Le dimanche arrivé, après avoir réfléchi quelques moments, il se lance pour prêcher, et cela dans une langue qui n'est pas la sienne. Ajoutez à cela que ce Missionnaire n'a peut-être qu'une connaissance bien superficielle de la langue sauvage; alors il aura deux grandes difficultés à surmonter, en présence de ses auditeurs: préparer son instruction et chercher ses expres-